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令和５年度 第５回伊万里市民と考える地域交通会議 

会議録 

 

日 時：令和６年２月 28日(水) 14:00～14:30 

場 所：伊万里市役所４階大会議室 

 

＜配布資料＞ 

０．   次第、委員名簿、座席 

１．   伊万里市地域公共交通計画（案）について 

２．   一般会計補正予算（案）について 

３．  唐津伊万里線、中浦線のダイヤ改正について 

 

◆意見要旨 

 

１．第５回伊万里市民と考える地域交通会議 

 

＜協議事項＞ 

【１】 地域公共交通計画（案）について 

＊資料１を基に、事務局が説明。 

 

桑本会長： 事務局の説明について、ご質問等はないか。 

 

各 委 員： 特になし。 

 

桑本会長： 地域公共交通計画（案）について承認いただける方は挙手をお願いしたい。 

 

各 委 員： 承認（挙手）。 

 

桑本会長： 挙手多数ということで、承認いただいたものとする。 

なお、事務局からの説明の通り、誤字脱字など内容に影響のない範囲で訂正があった

場合は、会長に一任をさせていただきたい。 

 

【２】 一般会計補正予算（案）について 

＊資料２を基に、事務局が説明。 

 

桑本会長： 事務局からの説明について、ご質問等はないか。 

 

各 委 員： 特になし。 

 

桑本会長： 一般会計補正予算（案）についてご承認いただける方は挙手をお願いしたい。 
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各 委 員： 承認（挙手）。 

 

桑本会長： 挙手多数ということで、承認いただいたものとする。 

これをもって、本日の協議事項については終了とする。 

 

 

＜報告事項＞ 

【１】 唐津伊万里線のダイヤ改正について 

【２】 中浦線のダイヤ改正について 

＊資料３を基に、昭和自動車が説明。 

 

桑本会長： 昭和自動車からの説明について、ご質問等はないか。 

 

各 委 員： 特になし。 

 

桑本会長： ないようなので、次に進めたい。 

 

 

＜その他＞ 

桑本会長： 本日の協議事項についてはこれで終了とするが、せっかくの機会なのでご意見ご質問

等あればお願いしたい。 

 

庄司委員： 昭和自動車からダイヤ改正のお知らせがあったが、当社でも 4月 1日にダイヤ改正を

実施する予定である。運転手不足に伴い、佐世保エリアでは路線の廃止や大幅な減便を

計画しているが、伊万里市内及び伊万里市が関係する路線については、減便等はない。

時刻の変更は数便あり、詳細は 3月中旬頃にホームページ等でお知らせするので、そち

らをご覧いただきたい。次年度以降については、見直し等が必要なってくるかと思うの

で、交通計画に沿って検討させていただく。 

 

桑本会長： 他に何かご意見等ないか。 

なければ、これで会議を終了とさせていただく。 

 


